
N° Prot:. 61/2017 
Pisa, 26 Dicembre 2017 

ALLA DIREZIONE DELLA CASA CIRCONDARIALE 
di PISA

E, p.c.

Al Coordinatore Regionale  della 
UIL Polizia Penitenziaria

Mauro LAI
PRATO

OGGETTO: Rotazione del personale tre le UU.OO.

Questa O.S. già con le prime assegnazioni di Neoagenti nel 2015 (in allegato la nota della 

scrivente O.S. e il relativo riscontro della direzione) intendeva, in primis riequilibrare le due unità 
operative (Giudiziario e Penale), poi permettere una doverosa e necessaria rotazione del 
personale di Polizia Penitenziaria tra le due unità.  
 Il tutto, a causa di un totale disinteresse del benessere del personale, si è risolto solo 
con un annoso malcontento generale tra gli operatori, desiderosi già all’epoca di cambiare 
realtà lavorativa. 
 Pertanto, preso atto delle unità provenienti dai recenti corsi di formazione (171° e 172°) e 
del personale assegnato presso questa sede dall’ultima mobilità, con la presente si richiede 
alla S.V. la possibilità di attivare una procedura idonea, attua a rendere operativo un programma 
stabile, regolare e duraturo di rotazione del personale, anche a domanda tra gli interessati. 

 Sicuri di un favorevole riscontro, nell’attesa di un confronto tra le parti, si porgono i più 
sinceri auguri di un felice Natale e di buon lavoro presso la CC di Pisa. 



 

  
 

 
 

 N° Protocollo  34/2015                                                                               
Pisa, 16/12/2015 
 

Alla Direzione C.C. PISA 
                                                                                          Pisa 

 
E p.c. 

Mauro Lai 
Coordinatore regionale UIL-Pa Penit. 
Prato 

 
 
OGGETTO: prima assegnazione personale polizia penitenziaria alle unità operative  

  

 Abbiamo avuto conoscenza che, i nuovi colleghi appena giunti in prima assegnazione dal 170° 
corso agenti, siano stati da voi assegnati e separati in 5 unità al reparto giudiziario e 5 unità al reparto penale-
CDT. Già nel corso della scorsa riunione in ottobre questa O.S. aveva lamentato un’assegnazione dei 
colleghi arrivati dalla mobilità di settembre u.s., ma ad oggi non ci risulta che ci siano accordi con O.O.S.S. 
circa le regole di una prima assegnazione. Pertanto vi chiediamo di voler assegnare detti agenti in via 
temporanea e non definitiva ai reparti sopra indicati e quindi, trascorso il periodo del piano ferie natalizio 
incontrarci per una valutazione congiunta dell’argomento. Sempre magari nella stessa riunione si può anche 
valutare il piano ferie natalizio appena trascorso.  

Quanto sopra richiesto è nel giusto interesse del personale che ambisce a cambiare reparto e stante le 
lamentele di alcuni colleghi ci risulta un numero non esiguo e  pertanto le rinnoviamo ancora di voler 
assegnare detti agenti in modo temporaneo e di incontrarci dopo le feste. 

In attesa di cortese riscontro, molti cordiali saluti. 

 
 

 
 

 
Il Coordinatore Provinciale 

Nicola Di Matteo 

 




